
今月、再び和田彩未選手が来てくださいました。アスリートとして

の夢の舞台であるオリンピックに出場し、けが、プレッシャー、緊張

に負けじと闘い、見事５位入賞を果たした凱旋講演として、１学期に

続いて母校に戻ってきてくださいました。講演の中では、小学校６年

生の時から世界の舞台に立っていたことや、オリンピックでの実際の

競技をビデオで視聴させていただいたり、低学年の児童にも講演を楽

しんでもらえるようにと、選手村の様子やごはんの様子なども紹介してくださったりしま

した。そんな彩未選手の今後の活躍も期待していたのですが、先週引退を表明された時に

は言葉を失ってしまいました。講演の中でも４月にけがをされてオリンピックへの影響を

心配されていたことを話されていたのですが、その後遺症がぬけず、治療に専念するため

の決断と報道でお伺いしています。きっと悔しいでしょうが、彩未選手はそこでくじけず、

「ＡＳやスポーツに恩返しがしたい」「スポーツにかかわる栄養学などを学びたい」と次

なる夢へと進んでいます。児童のことを気遣ってくださる優しさや、いつも来校いただい

た時には姿勢良く振る舞われている姿など、人としても大き

な方だなと感じさせていただきました。彩未選手の生き方を

生で感じさせていただいた五加小の子どもたちは、これから

の人生で出会うであろう様々なことに対し、大きな支えをい

ただいたと思います。彩未選手には、お体を大事にしていた

だきたいです。ありがとうございました。

そして、今年も５年生のみなさんに、「夢の教室」が開かれました。今年の夢先生は、

ＮＯＢＵさんでした。ＮＯＢＵさんは、ダブルダッチを専門に活動されていますが、器械
の ぶ

体操も得意で、今年のオリンピックの競技でもあったブレイキンを子どもたちの前で披露

してくださいました。そんな運動が得意なＮＯＢＵさん、大学受験では目指していた日体

大合格を逃してしまい、しかし、その後の予備校時代にダブルダッチと出会ったそうです。

ダブルダッチを続ける中で、時には孤独になることもあったり、時には調子に乗りすぎて

横柄になったり、いくつもの挫折を味わいながらも、世界最高峰の舞台に立ちたいと夢を

追いかけ、ギネスの世界一を取ったり、シルクドソレイユの一員として世界中の舞台に立

ったりすることを実現させてきました。そして、現在次の夢

は、ダブルダッチをオリンピック競技にすることだそうです。

夢を実現させるために大事なことは、「夢を口に出して発信す

る」こと、「友だちの夢も応援する」こと、そして、「ありが

とうの気持ちを持つ」ことと熱く語ってくださいました。５

年生の夢への応援となりました。ＮＯＢＵさん、ありがとう

ございました。
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10月の主な予定

10月 １日(火) １年生活科探検

２日(水) ６年心理教育授業 ＰＴＡ常任委員会

３日(木) 校長講話 クラブ

４日(金) 前期会計報告 音楽会ステージ作り・楽器搬入

７日(月) 音楽会特別時間割（～２１日）

10日(木) 教育課程研究協議会（学校休業日）

11日(金) 定時退勤日４時間授業 ボランティア定例会

12日(土) 五加読書の日

16日(水) 学校保健委員会

18日(金) 就学時健康診断（３時間授業）

19日(土) ＰＴＡ資源回収（予備日20日）

22日(火) 音楽会

25日(金) ６年市小学校合同音楽会 ３年社会科見学 定時退勤日４時間授業

28日(月) ４年社会見学

29日(火) 防犯避難訓練 ＳＣ酒井先生来校

30日(水) ２年生活科乗り物遠足

31日(木) クラブ

避難訓練
地震後の火災を想定した避難訓練を実施しました。合

わせて、授業中でないときに発生する可能性があること

も踏まえて、休み時間に行いました。事前に学習してあ

ることもあり、子どもたちは落ち着いて避難できました。

また、西校舎２階にいた子どもたちは、職員の指示によ

り避難滑り台を利用しました。いろいろな事態に応じた

避難が必要になってくると思われます。これからも様々

な場面で、子どもたちと一緒に考えていきたいと思います。

地域公開参観日 ご来校ありがとうございました
大勢ご来校いただき、子どもたちも緊張したり、頑張ったり、嬉しそうな様子が見

られました。アンケートにもご協力いただきありがとうございました。ご紹介させて

いただきます。

「なかなか孫の参観日を見れる機会がなかったので、見れてよかった。お友達とも仲

良く話してたり、授業では積極的に手を挙げていたり、そんな姿が見れて良かった。」

「３時間目を見させていただきました。（中略）やる気に満ち満ちている子どもたち

に勇気をもらいました！音楽会も楽しみにしています。素敵な子どもたちに成長して

いて、感謝です。」

「先生の示す学習問題や課題をノートに取ったり、新たな気づきをみんなで共有した

りと授業が学び合いの場になっていたと思います。」

これからも子どもたちの学びに向かう姿を大事にしていきたいと思います。


